

Medienmitteilung

Datum

## Init7 übernimmt das Provider-Geschäft von ORIGON AG

11. Dezember 2023

**Der Internet-Provider ORIGON AG mit Sitz in Brüttsellen ZH verkauft seine Assets an die Init7 (Schweiz) AG in Winterthur. Dies geschieht im Sinne der Nachfolgeregelung, aufgrund der anstehenden Pensionierung des Gründers Angelo Pennella. Init7 wird die Kundenverträge im bisherigen Umfang weiterführen.**

### Migration der Kunden

Im Verlauf des ersten Quartals 2024 werden die Anschlüsse der ORIGON AG technisch zu Init7 migriert; die ORIGON-Kunden können auf Fiber7 mit 10 oder 25-Gigabit wechseln und profitieren so von der modernsten Provider-Infrastruktur der Schweiz.

### Der Kreis schliesst sich

Über die Summe der Transaktion haben sich die beiden Parteien auf Stillschweigen geeinigt. Pennella sagt über die Übernahme: «Ich bin froh und dankbar, dass ich für meine VDSL-Kunden, die teilweise seit zwei Dekaden bei uns sind, eine adäquate und zukunftsgerichtete Lösung gefunden habe.» Fredy Künzler, Gründer und CEO von Init7 meint: «Angelo und ich kennen uns seit vielen Jahren aus der Provider-Community. Es freut mich sehr, rasch eine gute Einigung gefunden zu haben, sodass Angelo mit einem positiven und optimistischen Gefühl seinen Ruhestand vorbereiten kann. ORIGON – damals unter dem Namen «Internet Pipeline» – war in den Nuller-Jahren ein ADSL-Pionier und hatte in den Anfängen auch Init7 weiter gebracht. Jetzt schliesst sich der Kreis.»

## Weitere Auskünfte

Angelo Pennella, ORIGON AG, info at origon dot ch

Vanessa Torresani, Marketing & Kommunikation Init7, marketing at init7 dot net

Fredy Künzler, CEO Init7, kuenzler at init7 dot net

## Über Init7

Seit über 23 Jahren ist Init7 als unabhängiger Winterthurer Internetprovider im nationalen und internationalen Markt für Privat- und Businesskund\*innen tätig. Wir haben den Anspruch, die Infrastruktur so weit wie möglich aus eigener Hand zu betreiben, denn nur so können wir unseren Qualitätsanspruch erfüllen. Unsere Kund\*innen schätzen das – zwischen 2018 und 2023 hat Init7 sechs mal in Folge das begehrte Bilanz Telekom Rating in der Kategorie «Bester Internet-Provider Privatkunden» gewonnen. Informieren Sie sich auf unserer Website: [www.init7.net](http://www.init7.net)